

12 octobre 2023

Surclassement de taille pour l'ID.4 et l'ID.5: nouvel info-divertissement à commande intuitive, nouveau moteur électrique offrant plus de puissance et d'efficacité

- Disponibles dès aujourd'hui: l'ID.4 et l'ID.5 valorisées par un concept de commande flambant neuf et une nouvelle propulsion
- Puissance et efficacité accrues: la nouvelle propulsion électrique de l'ID.4 et de l'ID.5 produit jusqu'à
 60 kW de puissance en plus et permet une autonomie WLTP pouvant atteindre 556 km
- Rapport qualité-prix attrayant: les prix restent stables et démarrent à partir de CHF 46'600.

Wolfsbourg / Cham – Volkswagen lance la prévente de la version améliorée de l'ID.4 et de l'ID.5. Les deux modèles électriques de la marque sont proposés dès maintenant avec une toute nouvelle génération d'infodivertissement. Les versions «Pro» et «GTX» sont par ailleurs dotées d'un nouveau système de propulsion: le moteur à haut rendement utilisé pour la première fois dans l'ID.7 offre une puissance et un couple nettement supérieurs, tout en réduisant la consommation d'énergie. L'autonomie combinée WLTP du SUV électrique polyvalent ID.4 augmente pour atteindre 550 kilomètres grâce au nouveau moteur électrique. Le spacieux coupé SUV ID.5 atteint désormais 556 kilomètres d'autonomie WLTP avec une seule recharge de la batterie. Volkswagen propose les modèles optimisés aux mêmes prix de base que leurs prédécesseurs. Le rapport qualité-prix de l'ID.4 et de l'ID.5 s'en trouve ainsi nettement amélioré.



L'ID.4 dans la nouvelle couleur Costa Azul.

Imelda Labbé, membre du Comité de direction de la marque Volkswagen en charge des ventes, du marketing et de l'Aftersales: «Nos clientes et clients peuvent se réjouir de performances techniques exceptionnelles avec les nouvelles ID.4 et ID.5. Le logiciel et l'infodivertissement sont à la pointe de la technologie; à cela s'ajoutent des systèmes

d'assistance complets qui comblent tous les désirs. Les versions améliorées des

Contact presse

AMAG Import SA Volkswagen Communications Christian Frey PR Manager Volkswagen Tél. +41 56 463 94 61 vw.pr@amag.ch







En savoir plus sur vwpress.ch ou volkswagen-newsroom.com



modèles ID.4 et ID.5 sont à la pointe du segment grâce à leurs nouvelles technologies et leurs propriétés équilibrées et reconnues en termes de conduite, de confort et d'espace.»

Commande intuitive. Volkswagen a considérablement développé le paysage du cockpit de l'ID.4 et de l'ID.5. L'accent a été mis sur une utilisation intuitive. Dans ce contexte, les deux séries ont été équipées d'un tout nouveau logiciel dernière génération et d'un nouveau système d'info-divertissement de série doté d'une diagonale d'écran élargie à 32,8 centimètres (12,9 pouces). L'infodivertissement séduit par une structure de menu entièrement nouvelle. Le «Digital Cockpit» (instruments numériques de série) et l'affichage tête haute à réalité augmentée en option ont été perfectionnés. Les curseurs tactiles pour le réglage de la climatisation et du volume sont désormais éclairés. Autre nouveauté: le volant multifonctions doté d'une nouvelle logique de commande. En outre, Volkswagen a désolidarisé et conçu séparément le levier de sélection du mode de conduite du boîtier du «Digital Cockpit» – comme dans l'ID.7 – pour servir de levier de colonne de direction. Cela crée de la place pour l'écran d'info-divertissement plus grand. Le nouvel assistant vocal IDA, qui réagit encore plus précisément aux commandes vocales naturelles et offre de nouvelles fonctions, permet une meilleure utilisation de l'ID.4 et de l'ID.5. Par exemple, il inclut désormais des informations basées sur le cloud concernant la météo, l'état d'événements sportifs ou les cours boursiers, qui peuvent être consultées via IDA. Volkswagen propose également en option pour les deux modèles un nouveau système audio haut de gamme Harman Kardon d'une puissance musicale de 480 watts et avec dix haut-parleurs (incluant une enceinte centrale et un caisson de basse).

75% de couple en plus. La nouvelle caractéristique technologique la plus importante de toutes les ID.4 et ID.5 dotées d'une batterie de 77 kWh (net) est l'efficacité de la propulsion: un nouveau moteur électrique monté sur l'essieu arrière et une nouvelle génération de batteries ont permis de réduire la consommation d'énergie et d'augmenter les performances. Les modèles à traction arrière ID.4 Pro et ID.5 Pro sont désormais équipés d'un moteur électrique de 210 kW (286 ch)* – il délivre 60 kW de plus que l'équivalent de leurs prédécesseurs. Le déploiement de puissance est plus dynamique dans toutes les situations, car le couple est également passé de 310 à 545 Nm. Les 235 Nm supplémentaires correspondent à une augmentation d'environ 75%. Avec le nouveau moteur électrique arrière et un moteur électrique supplémentaire sur l'essieu avant, l'ID.4 Pro 4MOTION à traction intégrale fournit également une puissance système de 210 kW (286 ch), soit une augmentation de 15 kW (21 ch).

Modèles GTX – 100 km/h en 5,4 secondes. Les modèles haut de gamme ID.4 GTX et ID.5 GTX, particulièrement sportifs et également à transmission

intégrale, fourniront à l'avenir une puissance système de 250 kW (340 ch)*, à savoir 30 kW supplémentaires. Le dynamisme supplémentaire qui en découle est clairement perceptible. La valeur de 0 à 100 km/h en est un indicateur. Avec 5,4 secondes, les modèles GTX franchissent désormais nettement la barre des 6,0 secondes. Comme auparavant, l'ID.4 GTX et l'ID.5 GTX sont bridées électroniquement à 180 km/h. À l'instar des modèles GTX, la vitesse maximale des modèles «Pro» passe désormais à 180 km/h (contre 160 km/h auparavant). Le moteur du modèle de base ID.4 reste inchangé: avec ses 125 kW (170 ch)*, l'ID.4 Pure atteint 160 km/h.

De l'énergie pour 178 kilomètres supplémentaires en dix minutes.

L'autonomie de toutes les ID.4 et ID.5 équipées de la nouvelle batterie de 77 kWh a augmenté. Un exemple: la nouvelle ID.4 Pro atteint jusqu'à 550 kilomètres (WLTP en cycle mixte), soit 17 kilomètres de plus que son prédécesseur.** Les modèles ID.4 et ID.5 à traction arrière se rechargent à la puissance connue de 135 kW. Les modèles à transmission intégrale offrent quant à eux une puissance de charge CC accrue de 135 à 175 kW. En à peine une dizaine de minutes, ces modèles ID. peuvent recharger suffisamment d'énergie pour parcourir 178 kilomètres de plus avec une puissance de charge maximale. La version de base ID.4 Pure équipée d'une batterie de 52 kWh est proposée dès maintenant avec une puissance de charge allant jusqu'à 115 kW au lieu de 110 kW.

Une recharge plus rapide en voyage. Une nouvelle gestion thermique et de charge de toutes les ID.4 et ID.5 garantit désormais le préconditionnement de la batterie sur la route avant le prochain arrêt de recharge en courant continu. Grâce à ce préconditionnement, l'ID.4 et l'ID.5 sont réapprovisionnées en énergie le plus rapidement possible, en particulier sur des trajets comportant un ou plusieurs arrêts de recharge.

Plus confortable et plus dynamique à la fois. Le châssis a également été réajusté pour s'adapter au nouveau système de transmission. En outre, Volkswagen a affiné la commande du réglage adaptatif du train roulant en option et conçu le gestionnaire de dynamique de conduite pour un écart encore plus grand entre confort et dynamique.

Remarque

^{*} La puissance maximale est disponible lorsque l'état de charge de la batterie haute tension est le plus élevé possible et que la plage de température de fonctionnement est optimale. La puissance disponible selon la situation de conduite de chacun dépend de facteurs variables tels que la température extérieure ou la température, l'état de charge et l'état de conditionnement ou le vieillissement physique de la batterie haute tension.

^{**} Données du constructeur (valeurs prov. pour la Suisse)



Vous trouverez davantage d'images de nos modèles ID. dans notre banque de données médias sous <u>vwpress.ch</u>.



75 ans en Suisse: Volkswagen fête l'événement, la clientèle en profite

À l'occasion de son anniversaire, Volkswagen Suisse a élaboré différentes offres spéciales réparties sur toute l'année.

Pour en savoir plus sur cette offre et d'autres offres anniversaire, rendezvous sur le <u>site web de la marque Volkswagen</u>.